

Des milliers d'Européens manifestent en ce 1er mai



Moscou, 1er mai, (RHC)-. Des milliers d'Européens se sont mobilisés en cette journée internationale des travailleurs.

À Moscou, la capitale russe, 5 manifestations ont rassemblé des partisans de différentes tendances politiques. Les communistes ont marché depuis la Place Lénine à la Komsomolski. La place rouge a de son côté accueilli une manifestation des travailleurs de plusieurs syndicats.

En France, plusieurs organisations et syndicats ont convoqué des meetings et marches, marqués cette année par l'approche du second tour des présidentielles, fixé pour ce dimanche. La quasi totalité des syndicats ont appelé à manifester contre le FN, parti d'extrême droite. À Paris la police a lancé des grenades lacrymogènes contre les manifestants qui protestaient contre la polémique loi travail. Le ministère de l'Intérieur estime à 30 000 le nombre de manifestants alors que la CGT parle de 80 000. La plupart de manifestants scandaient des mots d'ordre contre l'extrême droite

En Espagne, les travailleurs, convoqués par les syndicats ont comblé les places dans les principales villes pour exiger du patronat et du gouvernement des emplois stables et des salaires dignes.

À Athènes, la capitale grecque, des centaines de manifestants se sont rassemblés au centre ville, répondant à une convocation des syndicats des secteurs privé et public pour protester contre les mesures

qui seront appliquées suite à l'accord passé entre le gouvernement et ses créanciers.

En Turquie, la police a dispersé avec des grenades lacrymogènes, quelque 200 personnes qui s'adressaient à la place Taksim à Istanbul pour participer à une manifestation pour le 1er mai, défiant l'interdiction des autorités d'organiser des manifestations.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/128633-des-milliers-deuropeens-manifestent-en-ce-1er-mai>



Radio Habana Cuba